



22 de febrero de 2024

## COMUNICADO DE PRENSA

### **Bancos centrales celebran su 300<sup>ma</sup> reunión ordinaria del Consejo Monetario Centroamericano y 60 aniversario del organismo**

Este jueves se inició la tricentésima reunión del Consejo Monetario Centroamericano (CMCA) que se extenderá hasta el viernes 23 de febrero, bajo los auspicios del Banco Central de Reserva de El Salvador, en San Salvador. En este encuentro, los responsables de los bancos centrales de Costa Rica, El Salvador, Guatemala, Honduras, Nicaragua y República Dominicana dialogan sobre la situación económica de sus países, las condiciones internacionales relevantes, así como los retos de corto y mediano plazo que enfrentan. Además, se cuenta con invitados especiales del Banco de España, Banco Interamericano de Desarrollo, el Banco Internacional de Pagos, el Fondo Monetario Internacional y el Banco Centroamericano de Integración Económica; que analizan los retos de política económica, las condiciones financieras internacionales e iniciativas de desarrollo regional.

En el ámbito de la celebración del 60 aniversario, fueron reconocidos los funcionarios de la SECMCA con más años de servicio continuo y de calidad: Adriana Chaves, asistente de despacho, 28 años de labor; y Ricardo Rodríguez, asesor jurídico, 20 años de servicio.

A este encuentro asistieron los señores Róger Madrigal López, presidente del Banco Central de Costa Rica y presidente del CMCA; Douglas Rodríguez Fuentes, presidente del Banco Central de Reserva de El Salvador y vicepresidente del CMCA; Álvaro González Ricci, presidente del Banco de Guatemala; Ovidio Reyes Ramírez, presidente del Banco Central de Nicaragua; Héctor Valdez Albizu, gobernador del Banco Central de la República Dominicana y Miguel D. Ramos Lobo, vicepresidente del Banco Central de Honduras.

Como invitados especiales se cuenta con la participación, por parte del Banco de España, de los señores Jaime Herrero, vicesecretario general y Javier J. Pérez, director del Departamento de Economía Internacional y Área del Euro. A su vez del Banco Interamericano de Desarrollo, la señora Marta Ruiz Arranz, Asesora económica principal del Departamento de Países de Centroamérica, Haití, México, Panamá y República Dominicana. En representación del Banco Internacional de pagos el señor Alexandre Tombini, representante jefe de la Oficina para Las Américas, ex gobernador del Banco Central de Brasil y exdirector ejecutivo del Fondo Monetario Internacional (FMI).

Por parte del FMI participa el señor Gerardo Peraza y del Banco Centroamericano de Integración Económica el señor Armando Navarrete.



Por su lado, la Secretaría Ejecutiva del Consejo Monetario Centroamericano está representada por Odalis F. Marte Alevante, secretario ejecutivo; acompañado por el subsecretario Joaquín Pinto Medrano; Jorge Madrigal, economista jefe; Ricardo Rodríguez, asesor jurídico; Carlos Munguía Chang, jefe de administración y finanzas y Adriana Chaves Lobo, asistente de despacho.